

令和4年6月吉日発行

# 足立区立渕江小学校

# 開かれた学校づくり協議会 通信

令和5年度第1号

渕江小学校開かれた学校づくり協議会会長 渕江小学校校長 大西 るり子 向山 敦子

入梅の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より、 本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

第1回目の開かれた学校づくり協議会を開催いたしました。今年度も引き続き、開かれた学校づくり協議会や保護者、地域の皆様方の変わらぬご支援をいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

# 第一回協議会

令和5年5月26日(金) | 8:30~19:30

会場:ランチルーム

司会:副校長 榎本勇夫

### 議題

- (1) 校長挨拶
- (2) 教育委員会挨拶
- (3) 委員委嘱
- (4) 会長選任、挨拶
- (5) 令和5年度学校経営方針
- (6) 令和5年度協議会の事業計画
- (7) C4th Home & School の登録
- (8) 意見交換

/~\ --#





#### 1 校長挨拶

- ・今年度は教職員の異動も多く、初任者も2人迎えましたが、順調なスタートができました。
- ・ | 年生が69名入学し、全校児童4 | 0名でスタートしました。
- ・新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類になり、規制も緩和され、脱マスクが進んでいます。しかしまだマスクをしている児童が多く、高学年に上がるほど外したがらない傾向があります。「始業式」や「I 年生を迎える会」「離任式」も体育館で実施しました。体育学習発表会の練習も進み、校庭

から大きな掛け声が聞こえてきます。少しずつ日常を取り戻しつつあることを実感しつつ教育活動を 進めています。

· 今年度も | 年間よろしくお願いします。

### 2 教育委員会挨拶

#### 【学校支援課 伊藤様より】

- ・日頃から学校教育にご支援賜りありがとうございます。
- ・今年から渕江小の担当になりました。よろしくお願いします。
- ・小・中学校における「用務業務委託」について現行の「プロポーザル方式」について委員監査より指摘があり、次年度より「競争入札方式」に変更される予定です。

現在足立区では仕様書を鋭意制作中です。意見があれば「学務課支援課経理係」に連絡するか、私にお声かけください。

# 3 委員委嘱

#### 4 会長選任、挨拶

#### 【大西会長より】

- ・令和5年度も開かれた学校づくり協議会の会長になりました。よろしくお願いします。
- ・子供たちや地域、学校のためにがんばります。
- ・新型コロナウイルス感染症が5類になり、日常が戻ってきました。できることも増えてきます。協力 して進めていきましょう。

#### 5 令和5年度学校経営方針

- ・教育目標は「よく考え進んで実行する子」「なかよく助け合う子」「心も体もきたえる子」です。
- ・今年度の基本方針は「当たり前のことを当たり前にできる 笑顔あふれる・安心できる学校」です。
- ・「あいさつ・返事・靴そろえ」に加え「校帽、名札」の励行をしています。校内でもあいさつをできるよう、生活委員だけでなく全校で実施しています。靴そろえは、心をおちつけて生活することをねらいとしています。校帽についても意識が高まっています。全員そろうのはまだ3回ですが、「安全のためにも校帽をかぶる」と意義を伝えたことで意識は高まってきています。
- ・「失敗したらやり直す」も合言葉です。子供たちは集団生活から学ぶことが多いです。失敗やトラブ ルを共有し、乗り越えることで子供は成長します。
- ・学力向上アクションプランについて。基礎基本の徹底のため、朝の「パワーアップタイム」と週 I で 読解力に特化した指導を行う「けやきタイム」を実施します。
- ・昨年度から始まった「算数・漢字コンテスト」は児童の意欲向上につながったので継続します。
- ・新規で「読書活動」を取り入れました。今までも読書には取り組んでいましたが、今年度は区の読書 通帳を活用し、低学年80冊、中学年50冊、高学年30冊以上を目標に取り組んでいきます。

- ・授業力向上に向け、教科指導専門員による指導や外国語科の校内研究にも取り組んでいます。
- ・区学力調査も自校採点の結果、昨年度よりも正答率が上がっていました。さらに分析し、今後の指導 にいかしていきます。
- ・健全な心身の育成について。「あいさつ・返事・靴そろえ」に加え、思いやりの気持ちと態度の育成を 目指して交流活動の充実を図ります。優しい子が多く、低学年に教えてあげる姿もよく見られます。
- ・体力の低下により、足立区内では怪我も増加しています。渕江小も同様です。年間を通して指導して体力の向上を図ります。家庭でも運動に取り組む課題を出しています。体育館で休み時間に実施している「渕江パーク」、体育授業の初め5分間に行う「体育的活動」など充実を図ります。
- ・地域との連携については「可視化」できるよう発信していきます。伝統文化である落語や将棋、百人 一首にも引き続き取り組んでいきます。
- ・SDGs についても取り組んでいきます。持続可能な社会の担い手を育てるべく、今3年生は「総合的な学習の時間」の導入で SDGs について学んでいます。日常の活動で実施していきます。
- ・学校公開などで子供たちの様子を見ていただきたいです。早速ですが、体育学習発表会を来週末実施 します。天気が心配です。

今年度から大玉送りを実施しますが、天候のため、練習ができないかもしれません。温かく見守っていただきたいです。

- ・来賓席はご用意できず、立ち見になりますがご理解ください。
- ・みなさんにご協力いただき、子供たちのために教職員一同力を尽くしていきます。

#### 6 令和5年度協議会の事業計画

・「令和5年度足立区立渕江小学校開かれた学校づくり協議会事業計画書」参照

#### 7 C4th Home & School の登録

・今後は情報発信を学校メールに代わり、C4th Home & School で行います お手持ちのスマートフォンを使い、QR コードで登録をお願いします。学校からの登録はできないので、ご了承ください。

#### 8 意見交換

#### 【今年度の主な行事】

6月3日(土)体育学習発表会、6月12日(月)~16日(金)前期学校公開、

Ⅰ 0月2日(月)~6日(金)後期学校公開、Ⅰ 0月 Ⅰ 4日(土)道徳授業地区公開講座、

2月3日(土)展覧会、3月25日(月)卒業式

#### 【最近の渕江小の様子】

- ・あいさつがしっかりできる子が多いです。とても気持ちのよいあいさつができます。
- ・感受性の豊かな児童が多いです。離任式での子供たちの涙が印象的でした。
- ・家庭や地域で大切に育てられていることがよく分かります。協力して大切に育てていきたいです。

#### 【児童の登校の様子について】

・区内で死亡事故も発生しており、渕江小でもその翌日に児童の乗った自転車と自動車の接触事故 が発生しました。全校での指導に加え、月曜日の全校朝会で竹の塚警察の方を招いてお話を頂きまし た。「命は一つ」であることを実感させ、気を付けて生活させていきます。

#### 【イトーヨーカ堂の工事について】

- ・イトーヨーカ堂前の歩道が工事のフェンスで歩道がありません。登下校時やプリン公園への行き来で 危険です。
- ・工事車両入り口も宝くじ屋の前にあり危険です。トラックの死角も心配です。
- ・警備は一人のみで主に車を見ている様子です。
- ・警備増員をお願いできませんか?
  - →増員にはお金がかかるようです。警察の許可を得ているのであれば、増員はできないかもしれま せん。
- ・通る子を確認して家庭や保護者にも連絡する必要があります。
- ・工事業者と相談するのはどうですか?
  - →学校は子供たちに「警備さんの言うことを聞くように」と指導しました。今後昼間の状況を確認 しに行き、必要に応じて工事業者と相談します。

# 【PTAより「けやきまつり」について】

- ・ | |月 | 2日(日) | 2時半~ | 5時半で実施予定です。
- ・開かれた学校づくり協議会の皆さんに相談させていただきます。
- ・飲食は今年度もなしです。
- ・缶バッジは今年も実施予定です。



#### 9 事務連絡

次回の開かれた学校づくり協議会日程・・・未定 決まり次第連絡をします。

# 【令和5年度 開かれた学校づくり協議会委員】

~よろしくお願いいたします。~

【相談役】石鍋 行雄	【会 長】大西 るり子	【副会長】西巻 裕臣
【副会長】清水 良江	【副会長】山口 真弘	吉岡 秀典
星野 俊雄	須賀 透	谷古宇 眞由美
小川 玲子	鈴木 亜季	中村 富美子

坂田 幸代	坂田 真由美	坂田 里香
+ - > > > -		++ W+ +4
森屋 澄子 	林陽佐枝	藤巻 晴美
山田 なおみ	高橋 富美	小島 裕美
須賀 美代子	植中恵子	河内 友紀
長沼 喜世枝	大和田 佳織	木村 悟美
内藤 友香子	遠藤 慶崇	鹿毛葉
向山 敦子	榎本 勇夫	螻 慎一